

Choix de cours - Études religieuses



Suite aux changements apportés le 17 mars 2015 à la politique A-1020, Adaptation religieuse, les élèves qui fréquentent des écoles confessionnelles à l'extérieur d'Edmonton auront le choix entre le cours d'éducation religieuse catholique ou au cours Éthique et culture religieuse. Les parents auront donc le choix d'inscrire leurs enfants soit dans le cours *d'éducation religieuse catholique* ou dans le cours *Éthique et culture religieuse*.

Éducation religieuse catholique	Éthique et culture religieuse
<p>L'éducation religieuse catholique est une discipline scolaire, semblable dans son organisation et sa méthodologie aux autres disciplines scolaires, mais dont le contenu est l'ensemble de la doctrine chrétienne. Il prévoit des démarches d'apprentissage qui permettent à l'élève de mieux comprendre la religion catholique et de se questionner sur le sens de la vie. Il contribue également à la formation morale et favorise une ouverture à la vie spirituelle. De plus, ce programme encourage le dialogue avec le monde et l'ouverture au pluralisme social et religieux. Dans cette optique, le cours d'éducation religieuse catholique ne présuppose pas que l'élève ait la foi en Jésus Christ et il ne veut pas la lui imposer, mais bien la lui proposer. Au moyen de l'éducation religieuse, l'école catholique espère aider le jeune à connaître, à aimer et à suivre Jésus. Donc, en plus de développer les connaissances et les habiletés propres à cette matière scolaire, l'enseignement religieux vise à soutenir chez l'élève le développement d'attitudes, de valeurs et de vertus qui caractérisent la foi chrétienne et constituent l'identité catholique.</p>	<p>Le programme Éthique et culture religieuse permettra à votre enfant :</p> <ul style="list-style-type: none">• d'acquérir ou de consolider, le cas échéant, la notion selon laquelle toutes les personnes sont égales sur le plan des droits et de la dignité;• d'apprendre à réfléchir de façon responsable;• d'explorer, selon son âge, différentes manifestations du patrimoine religieux présentes dans son environnement immédiat ou éloigné;• de connaître des éléments d'autres traditions religieuses présentes;• de s'épanouir dans une société où se côtoient plusieurs valeurs et croyances
<p>Vous êtes invités à visiter les sites web ci-dessous si vous désirez obtenir plus d'information sur l'un ou l'autre des deux cours offerts.</p> <p>http://centrenord.ab.ca/programmes-services/programmes-etude/religion-ethique-et-culture-religieuse</p>	<p>http://www.education.gouv.qc.ca/programme-ethique-et-culture-religieuse/</p>

Tous les élèves de la 7^e à la 9^e année devront suivre un de ces deux cours, à moins qu'une demande écrite d'exemption de la part des parents soit remis et accordée par la direction d'école.

Choix de cours

Nom de l'élève : _____ Niveau : _____

- Je souhaite inscrire mon enfant au cours d'**Éducation religieuse catholique (7-9)**
ou
 Je souhaite inscrire mon enfant au cours d'**Éthique et culture religieuse (7-9)**

Nom du parent : _____

Signature du parent: _____

Date : _____

Course Selection – Religious Education



According to modifications made on March 17th, 2015 to the Board policy A-1020 – Schools Religious Designation, students attending Catholic schools outside of Edmonton will have the choice between Catholic instruction or the Ethics and religious culture course. Parents can now choose to enroll their children either in the Catholic Religious Education course or in the Ethics and Religious Culture course.

Catholic Religious Education	Ethics and Religious Culture
<p>The Catholic Religious Education is a school discipline. Similar to other programs of study in its structure and approach, this program differ in content as it focuses on the Christian doctrine. The program fosters approaches to learning that allow students to better understand the Catholic religion and to question the meaning of life. It also promotes moral education and openness to one’s spiritual life. This program also encourages dialogue with the world and openness to social and religious pluralism.</p> <p>With this in mind, the Catholic Religious Education program does not assume that all students believe in Jesus Christ, and it does not want to impose it upon them, but to propose it.</p> <p>Through religious instruction, Catholic schools hope to help youth to discover Jesus, to love Him and to follow Him. In addition to developing knowledge and skills specific to this subject area, religious education aims at helping students to develop attitudes, values and virtues that are characteristic of the Christian faith and a Catholic identity.</p>	<p>The Ethics and Religious Culture program will allow your child to:</p> <ul style="list-style-type: none"> acquire or consolidate, if applicable, an understanding of how all individuals are equal in terms of right and dignity learn to reflect on issues explore, depending on his/her age, different ways in which Québec's religious heritage is present in his/her immediate or broader environment learn about elements of other religious traditions present in Québec grow and develop in a society in which different values and beliefs coexist
<p>For further information on either of these two programs, please visit the following websites.</p>	
<p>http://centrenord.ab.ca/programmes-services/programmes-etude/religion-ethique-et-culture-religieuse</p>	<p>http://www.education.gouv.qc.ca/programme-ethique-et-culture-religieuse/</p>

Every student from grades 7 to 9 is required to follow one of these two courses unless a written exemption by the parents/guardians is requested and granted by the school administration.

Course Selection FORM

Student Name: _____ *Grade:* _____

I want to enroll my child in the **Catholic Religious Education course (7-9)**

Or

I want to enroll my child in the **Ethics and Religious Culture course (7-9)**

Parent Name: _____

Parent Signature: _____

Date: _____